

せいわにし 学校だより

令和6年6月24日(月)
伊賀市立成和西小学校 No. 7
伊賀市大内624番地
<http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/>

～ プール掃除 ～

6月19日(水)、今年度のプール開きに向けて、全校児童でプール掃除をしました。1・2・3年生は、プールサイドやシャワー、更衣室やトイレを、4・5・6年生は、大プールや小プールを主に掃除しました。子どもたちは、それぞれの持ち場で落ち葉や小枝を集めたり、床をはいたり、プールの壁や底をブラシで何度もこすったりしました。掃除前とは見違えるようにプールがきれいになり、プール開きが楽しみです。



～ 救命法講習会 ～

6月19日(水)、体育のプール水泳に備え、今年も教職員の救命法講習会を行いました。伊賀市消防本部から2名の方を講師にお招きし、胸骨圧迫法とAEDの使い方等について、ご指導いただきました。倒れている人の意識や呼吸の確認方法、気道確保の仕方や人工呼吸の方法、胸骨圧迫は、「強く・速く・絶え間なく」すること、AEDは、電極パッドをはる位置やスイッチを入れるタイミングなどについて教えてもらいました。昨年度も講習会をしましたが、繰り返し何度も講習を受けることが大事だと感じました。



かくがっきゅうけいじばん
【各学級掲示板】

(1年)

(2年)

(4年)



～薬の正しい使い方教室～

6月20日(木)、6年生で「薬の正しい使い方教室」をしました。保健学習の一環で、学校薬剤師の西前 克彦先生に来ていただき、「薬剤師の仕事」「薬の正しい使い方」について、お話を聞きました。

薬剤師には、薬局や病院に勤務して医薬品を調剤し、相談・対応をする薬剤師と、子どもたちが学校生活を安全で健康に過ごすため、水質検査や照度検査をする学校薬剤師がいることがわかりました。

また、薬の正しい使い方については、薬の使い方(飲み方)には、時間や回数、量などのきまりがあること、病気(症状)によって飲む薬がちがうので、病院や薬局で相談することなどを学習しました。

最後に水道水を使った実験をしました。水道水に試薬を入れるとピンク色に変化し(不純物が混じっていない)、呼吸を含んだ水道水に試薬を入れると黄緑色に変化しました。(不純物が混じっている)



～授業参観～

6月21日(金)、授業参観を行いました。多くの保護者や地域の皆様に授業の様子を見ていただき、いつも以上にはりきっている子や緊張している子など様々でした。お忙しい中、ありがとうございました。



1年 道徳「大切な命と体」



2年 国語「スイミー」



3年 国語「まいごのかぎ」



4年 道徳「教室はまちがうところだ」



5年 国語「適切な敬語に直そう」



6年 算数「分数のわり算」

【各学級掲示板】

(3年)

(5年)

(6年)

